

Schleswig-Holstein Treffen der Funkamateure 2014

Reiner Schloßer, DL7KL

Das jährliche Treffen der norddeutschen Funkamateure am 1. Mai in der Stadthalle Eckernförde ist nun schon wieder Geschichte. Einen Tag vorher hatten Jürgen DK5LQ, Bernd, DL3GCB, Jürgen, DF2DX und Jürgen, DJ7RI und ich die Antennen aufgehängt bzw. die Parabolspiegel montiert.



Beim Betreten der Stadthalle stellten wir überrascht fest, dass bereits alle Tische und Stühle für die Veranstaltung an ihren Plätzen standen. Der Hallenwart Jörg Leckband hatte sich die Mühe gemacht alles vorzubereiten. Vielen Dank dafür. Das Treffen verlief sehr zufrieden stellend. Trotz Nichtankündigung in der April- bzw. Maiausgabe der CQDL konnten rund 250 bis 300 Besucher begrüßt werden.





Das Programm war umfangreich, vom Basteltisch für Kinder und Jugendlichen über einen Vortrag über SDR-Radio und meinen Filmbeitrag über die DX-Pedition zu den Salomoneninseln im letzten Jahr. Jürgen, **DJ7RI** vertrat wieder die Interessengemeinschaft Amateurfunkfernsehen in Schleswig-Holstein (IGAF). Der Flohmarkt war gut bestückt. Ein Händler hatte sich auf den weiten Weg von Ennepetal gemacht, mit vielen günstigen Angeboten aus der Computertechnik.



Natürlich gab es auch einen Anfahrtsmobilwettbewerb auf dem 80- und 2-Meterband. Den 2-Meterwettbewerb gewann Eycke-Christian, **DK7LE** aus Neumünster. Die YLs, Angelika, **DH1LAZ**, Carmen, **DL4HAZ** aus dem OV E28, Inge, **DC9HO** aus dem Ortsverband E12 hatten wieder ihren eigenen Informationstand und waren diesmal sogar über Kurzwelle QRV. Christe, **DJ7LO** verkaufte wie jedes Jahr Produkte aus dem DARC-Verlag und ersparte damit den Kunden unnötigen Aufwand.

Aus dem Nachlass unseres leider verstorbenen Mitglieds Leo konnten seine Anlage und Gerätschaften erworben werden. Ellen war glücklich feststellen zu können, dass das meiste im Ortsverband verblieben ist. Natürlich war für viele Besucher das persönliche Treffen ein wichtiger Grund nach Eckernförde zu kommen.

Verantwortlich für die Vorbereitung und den Ablauf der Veranstaltung war zum ersten Mal Rolf F. Heide, **DL1VH** vom OV M24 aus Kappeln. Er hatte leider nur einen kurzen zeitlichen Vorlauf, da er erst am 5. April von der Distriktversammlung mit 27 von 29 Stimmen in Nortorf eindrucksvoll zum neuen DV gewählt wurde.

Der OV Eckernförde wird weiterhin die Arbeit vor Ort organisieren und mit Rat und Tat zur Seite stehen. Unser OVV Jürgen, **DK5LQ** hat sich die Mühe gemacht, die Verantwortlichkeiten für Vorbereitung und Durchführung des SH-Treffens als Arbeitsgrundlage für die Zukunft in einer Excel-Tabelle zusammenzufassen. In einer email bedankte sich der DV bereits bei unserem Ortsverband:

An den OV Eckernförde geht mein Dank für die tolle Organisation des SH-Treffens. Ohne das Wirken von MØ1 wäre aus meiner Sicht die Veranstaltung sicher nicht so erfolgreich.

Auch der Ortsverband Eckernförde bedankt sich an alle Helfer, den Ausstellern, den Aktiven mit ihren eigenen Ständen und Darbietungen, den Referenten und der neuen Gastronomie LUZIFER. Ohne deren Mitwirken wäre eine solche Veranstaltung nicht durchführbar.